

Fanschal für einen neuen eisernen Fan in Gladbach

Immer wieder unterwegs ist auch Werner Lessenich aus St. Tönis. Er hat seiner Fotosammlung „Eiserne Borussia MG Fans“ gerade ein weiteres Bild zugefügt. Lessenich war in Mönchengladbach unterwegs und hat an der Lüpertzender Straße am Eingang der Musikschule der bronzenen Mädchenfigur namens Sophia den Fanschal von Borussia Mönchengladbach umgelegt.

Stadtgeflüster

Den kann man bekanntlich bei jedem Wetter tragen. Auch in Zeiten, in denen die Fußballbundesliga in der Sommerpause ist, ist Lessenich auf der Suche nach neuen Motiven. Bisher ist er zu 169 eisernen Fans gereist und geradelt. Gerne hätte er der Fußballnationalmannschaft der Frauen mit Sophia Glück gewünscht. Hat leider nicht funktioniert. Was funktioniert ist der Link zur Seite „eisernefans.de“. Wie immer vertextet Lessenich seine Fotos: „Früh übt sich, wer ein(e) MeisterIn werden will.“ Und das gilt genauso für Borussia-Fans. Auch damit kann man nicht früh genug anfangen“, meint der St. Töniser. Aber meistens vererbe sich das ja „von allein, weil ja Oma, Opa, Mama und / oder Papa mit gutem Beispiel vorgegangen sind“. In diesem Sinne: Mitte August ist wieder Anpfiff für Borussia und die Fußball-Bundesliga.

Schle
Peere
ist ve
Bleib
in St
denl
der F
man
teste
dem
del
ange
seine
gern
wolle
lich
ist ve
tende
ro gel
action
komm
einer F
doch w
städtis

Rallye-
action
Aprop
macht
den-B
kame
Tönis
Bern
Männ
tet zu
aufgel
sie mi
ne wo
einen
Ziel is
te ver
bereit
8000
ser M
bi wi
nicht

em
der
Jhr
ger
ritz
Kar-
icht-
asse
hb

cke
nd
eines
mstag
straße
Brand
hatte
it ab-
n das
e und
ereits
fstei-
“, so
spre-
Neer-
r ers-
chlu-
n An-
insat-
Dachs
befan-
n und
ie wur-
schaft
ange-
t ver-
in des
hauses
Kran-
s Ein-
Feuer-
er aus
n Ge-
le, zu-
Lösch-